



Oposición ve debilidad en finanzas nacionales

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

ANTE LA INESTABILIDAD financiera mundial, legisladores de oposición aseguraron que México debe estar alerta ante cualquier emergencia económica, debido a que el llamado "superpeso" y las finanzas nacionales mostraron debilidad con el llamado "lunes negro".

En entrevista con *La Razón*, Marcelino Castañeda, diputado federal del PRI, mencionó que, a pesar de lo que diga el mandatario federal, sí hay preocupación financiera debido a que lo que ocurre en Estados Unidos impacta directamente en México.

"Yo nunca consideré que el superpeso era producto de las condiciones económicas de este Gobierno, pero el peso desafortunadamente no ha tenido una recuperación real, sino ficticia. No creo que la economía esté fuerte en este gobierno, sino más bien obedece a temas externos", estimó el priista.

Advirtió que es necesario estar alertas ante los embates financieros globales, pero aclaró que todo depende de lo que vaya pasando en el país vecino, por lo que advirtió que las au-

toridades mexicanas deben tener planes de emergencia ante cualquier problema financiero. "Yo no creo realmente que este gobierno traiga una política buena en la economía, pues simplemente va parchando cosas del pasado", dijo.

Al respecto, el también senador priista Ángel García Yáñez refirió que el Presidente asegura que hay "un colchón financiero" y no hay de qué preocuparse. "Finalmente, él ha mencionado que tiene un colchón que lo cobije, aunque sí es preocupante el panorama que se ha visto en los últimos días, por lo que es necesario tener un plan urgente".

Explicó que el Gobierno de México debe estar pendiente y preocuparse de la situación internacional, pues a final de cuentas también depende y le afecta lo que sucede en otras partes del mundo.

Mariana Gómez del Campo, diputada del PAN mencionó que, sí hay motivos de alerta ya que la economía demostró su debilidad, ante los embates internacionales. "Sí afecta, pero el mandatario federal quiere engañar al pueblo, sobre todo, lo que pasa en Estados Unidos, que es un socio comercial directo", agregó.

YO NUNCA consideré que el superpeso era producto de las condiciones económicas de este Gobierno, pero el peso desafortunadamente no ha tenido una recuperación real, sino ficticia"

MARCELINO CASTAÑEDA

Diputado federal del PRI